



1916 veröffentlicht die taubblinde Schriftstellerin und Menschenrechtsaktivistin Helen Keller (1880-1968) ihre berühmte Rede „Verweigert den Krieg!“, die auch im 21. Jahrhundert noch in Verwendung ist wie bei einer Demonstration im US-Bundesstaat Missouri. (oben links) – Der Wiener Pazifist, Reformpädagoge und Philosoph Wilhelm Jerusalem (1854-1923) gilt als der Entdecker des literarischen Talents von Helen Keller (unten rechts). Ab dem Beginn des Großen Krieges 1914 ist der Briefkontakt zwischen beiden unterbrochen gewesen. Erst 1920 kann Wilhelm Jerusalem wieder an Helen Keller schreiben, er schreibt: „Der Krieg ist vorbei, aber dieser Frieden ist keine Erlösung“. (unten links) - Helen Keller bei einer Demonstration mit Ihrem Hund Sieglinda, John und Anne Macy, letztere ist Kellers „Teacher“ (oben rechts).

In 1916 the deafblind author and human rights activist Helen Keller (1880-1968) has published her famous speech „Strike Against The War!“. Her speech is also used in the 21st century during demonstrations as in the US-State of Missouri. (above left) - The Viennese pacifist, progressive educationalist, and philosopher Wilhelm Jerusalem (1854-1923) is the founder of the literary talent of Helen Keller (below right). Since the start of The Great War in 1914 the correspondence between them has been stopped. In the year 1920 Wilhelm Jerusalem has been able to start the correspondence again with Helen Keller, he writes: „The war is over, but peace has brought us no relief“. (below left) - Helen Keller at a demonstration with her dog Sieglinda, John and Anne Macy, who is Keller's „Teacher“ (above right).



Herbert Gantschacher

„Verweigert jede Militärarbeit!“

Helen Keller

„Verweigert den Krieg!“

„Strike Against The War!“

Wilhelm Jerusalem

„Der Krieg ist aus, aber dieser Frieden ist keine Erlösung.“

„The War Is Over, But Peace Has Brought Us No Relief.“

